

Isère

DL Pourquoi le stationnement à l'heure à Grenoble est parmi les plus chers de France ?

À Grenoble, se garer en voirie coûte 2 € de l'heure en zone verte et 3 € dans l'hypercentre, en zones violette et orange.

Laure Mamet - 09 déc. 2023 à 17:55 | mis à jour le 09 déc. 2023 à 17:57 - Temps de lecture : 2 min



Un nouveau secteur (Chorier-Berriat-Europole) est devenu payant cet automne. Photo Le DL /Stéphane Pillaud

Chaque année, Grenoble figure en tête d'un classement peu réjouissant, celui des villes françaises où se garer à l'heure revient le plus cher. **De la troisième place, la capitale des Alpes est d'ailleurs passée à la deuxième place en 2022**, avec un tarif moyen de 2,50 € pour une heure de stationnement en voirie. Et rebelote en 2023 quand la société Zenpark, qui établit ce baromètre annuel, **la classe à...**